

LA PAUVRETÉ N'A PAS DE RELIGION

Communiqué de AHM - CRI - Muslim'mag - Pas à Pas

AHM

Association Humanitaire Musulmane existe depuis 2003 et fournit une aide alimentaire chaque mois à des centaines de bénéficiaires.
www.ahmfrance.org

CRI

Coordination contre le Racisme et l'Islamophobie lutte politiquement et socialement contre l'islamophobie qui ne cesse de prendre de l'ampleur depuis 2001. www.crifrance.com

Muslim'mag

L'info musulmane de Grenoble et agglomération.
www.muslim-mag.com

Pas à Pas

Association produit une réflexion sur les problématiques liées aux politiques de la ville, l'urbanisme, les quartiers, les rapports politiques.

Lutte contre le gaspillage

Les produits récoltés par AHM sont redistribués à des familles dans le besoin, alors que les magasins de distribution alimentaire gaspillent des tonnes de nourriture chaque semaine. **AHM remercie les donateurs.**



« Mes clients sont racistes »

Samedi 9 novembre, l'association *AHM* (Association Humanitaire Musulmane) est venue effectuer une collecte alimentaire consentie et planifiée avec le magasin *SuperU* (rue Edouard Vaillant Grenoble). La collecte alimentaire a commencé vers 9h00 et se déroulait plutôt bien. **Plus d'un chariot complet de pates et de riz a été récolté.**

Mais, ayant vu qu'il y a des femmes voilées parmi les bénévoles, le gérant du magasin leur demande de partir en disant « *mes clients sont racistes* ».

Des catholiques, oui, des musulmanes, non

Après discussion d'un bénévole de AHM avec le gérant, celui ci confirme que des soeurs catholiques portant le vêtement religieux auraient été acceptées, mais pas des musulmanes, car « *on est en France* ».

La pauvreté n'a pas de religion

Nous appelons à un rassemblement devant le commerce SuperU, rue Edouard Vaillant, Grenoble, le 16 novembre à 15h30, afin d'informer les clients, et de rappeler que la pauvreté n'a pas de couleur ni de religion.